
平成１８年第６回（１１月）掛川市議会定例会 

 

一 般 質 問 通 告 要 旨 議席番号 １４ 氏名 東 堂 陽 一

 

 

１ 事務事業の見直しについて                    (答弁：市長) 

 

 (1) 平成１８年度において廃止された事業、及び平成１８年度からの新規事業

について、それぞれの件数と金額を伺う 

 

 (2) 外部評価の仕組みの検討状況について伺う 

 

 (3) 「事業仕分け」を試行してみてはどうか 

 

 

２ 補助金について                              (答弁：市長) 

 

 (1) 補助金制度について 

 ① 申請から交付までのプロセスで、機会均等と公平性や透明性は担保されて
いるか 

 
 ② 交付基準、交付金額、補助対象経費の種類は明確になっているか 
 
 ③ 外部評価を取り入れ、審査を行う必要性があると考えるがいかがか 
 
 ④ 交付結果や事業の成果を市民へ公開する必要があると思うがいかがか 

 

 (2) 現行の補助金について 

 ① 平成１７年度決算において、多くの補助金で不用額が発生した理由は。構
造的原因があったのか 

 
 ② 外部評価を取り入れ、見直しを行う必要性があると思うがいかがか 
 
 ③ 平成２１年度までに総額２０％カットの具体的手法について伺う 

 

 

３ 青少年健全育成会について                    (答弁：市長・教育長) 

 

 (1) 組織や活動をより一層子どもや親と向き合ったものとすべきではないか 

 


